



www.spkmfrs.de

Öffentlichkeitsarbeit
Sparkasse Mittelfranken-Süd

Miteinander ist einfach.

Erstes digitales E-Sport Event

Ende April führten wir unser erstes digitales E-Sport Event durch. Trotz des sonnigen Wetters fanden viele Spieler ihren Platz vor dem PC und duellierten sich im 1 vs. 1 Modus um den Sieg. Denn neben satten Gewinnen im Gesamtwert von über 1.000 €, ging es v.a. auch um Ruhm und Ehre. Fast 4 Stunden dauerte das spannende Turnier, welches durch professionelle Moderatoren im Livestream begleitet wurde.

Für die Teilnehmer lohnte es sich nicht nur deswegen ihr Gameplay zu teilen, sondern auch wegen der Gewinnchance auf 50,-€ PSN Guthaben. Denn dieses wurde unter allen Streamern von der Sparkasse Mittelfranken-Süd verlost.

Diese Jungs standen am Schluss auf dem Siegereck:

1. Platz: Nico Beiersdorfer
2. Platz: Lorenzo Latassa
3. Platz: David Schultheiss

Wir gratulieren den Gewinnern ganz herzlich und wünschen viel Spaß mit den Preisen.

